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■司　　会　親睦　平子　智章
■開会点鐘　会長　安藤　公一
■出席報告

■本日の欠席者／岡田、佐藤（真）、宋、二宮、
中谷、福村
■他クラブ出席／新川（地区）
■会長報告　　　　　　　　　　　安藤　公一
　この冬は、寒気の頻繁な襲来があったり、記
録的な高温、4 月の陽気になったりと、天候不
順に見舞われています。季節外れの高温に起因
する雪崩に遭って亡くなられた外国人の方もお
られるようで、ご冥福をお祈り申し上げる次第
です。
　一方で新型コロナの死者はほぼ毎日数百名に
上っており、その殆どが高齢者ということです。
毎週繰り返して申し上げていますが、新型コロ
ナ・インフルエンザも含め体調の管理に引き続
き気を付けていきたいと思います。
　この正月は高校生のサッカー、ラグビー、バ
レーボールと全国大会が行われ、大学も箱根駅

伝、ラグビーと行われましたが、実はサッカー
大学選手権も元旦に国立競技場で行われ、桐蔭
横浜大学が初優勝を飾ったことは、つい先日
知ったところでした。桐蔭横浜大学サッカー部
の今年の卒業生の内 13 名が J リーグに内定し
ているとのこと。地元横浜のチームが大学日本
一を飾ったことは嬉しいことです。公式記録に
よると決勝戦観客数は、12,481 人で高校サッ
カー決勝（5 万人越え）の 4 分の 1 で、マスコ
ミの取り上げ方も少なかった感じでした。一方、
カーリング女子では、世界 4 大メジャー大会の
カナダオープンで日本代表のロコソラーレが初
優勝を飾りました。北京五輪銀メダルに続く快
挙です。今後の活躍も大いに期待です、
▷地区関係
１）財団奨学生の募集開始のお知らせがきまし
た。グローバル、地区共に応募期限は 1/23 と
なっています。
２）ローターアクトの年次総会が１/28 にロイ
ヤルホール横浜で開催されるとの案内がきました。
３）インターアクトの年次総会が 1/22 開催さ
れます。
４）第 5 グループの合同「入会候補者会食会」
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本日の出席数    １１名会員数　 　   　 １８名

本日の出席率  61.11％ 修正出席率      75.00％
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が来年 1 月 28 日㈯ 17 時より、ロイヤルホー
ル横浜で開催されることとなり、各クラブ 2 ～
3 名の候補者を連れてくるようにとの要請があ
りました。申し込み締め切りは、本日 1 月 18
日です。当クラブからは、私と佐藤真吾さん、
関口大樹さんの 3 名が参加予定です。
５）2023-24 年度地区補助金プロジェクト募集
の案内が参りました。申請期限は 2 月 28 日で
す。各奉仕活動のリーダーはこれを有効活用で
きないかお考え頂きたく存じます。
６）今月の「ハイライトよねやま」が届きまし
たので回覧します。
▷クラブ関係
７）横浜瀬谷 RC との合同例会を来年 2 月 3 日
㈮ 18:30 より二俣川の Aday で開催する運びと
なり、当クラブより総勢 16 名がご参加頂ける
ことになりました。久しぶりの合同例会です。
楽しみましょう。
８）1 月 29 日㈰旭公会堂で東日本大震災被災
地支援チャリティーコンサートを 13 時より開
催します。詳しくはこの後新川さんからご説明
があります。
９）お隣の横浜瀬谷 RC が 2 月 16 日㈭にゴル
フコンペを小田急藤沢 GC で開催するので、ご
一緒しませんかとお誘いが参りました。横浜旭
RC 分として 4 名分の枠を確保して頂いている
とのことです。案内を回覧します。参加ご希望
の方は、本日例会終了時までに私にご連絡くだ
さい。
10）先週ご紹介した「本当に住みたい街ランキ
ング」で 10 位にランクインしたという記事の
写しをお持ちしましたので、回覧します。鶴ヶ
峰駅北口周辺地区まちづくり協議会の理事長を
務める身としては、とても勇気づけられるもの
でした。
11）旭社会福祉協議会より、毎年 5 月連休明け
の月曜日に戸塚 CC にて開催されていた「旭区
チャリティーゴルフ大会」の中止の連絡があり

ました。理由は、働き方改革の流れでゴルフ場
として休業日は全面休業とせざるを得ない為と
いうことでした。
12）旭ズーラシア駅伝が 1 月 28 日㈯の 9 時か
ら開催されます。特別協賛企業として北澤建設
さんが支援されています。
13）来週 1 月 25 日の例会はクラブ協議会とな
ります。各奉仕部門、委員会の今期上半期の総
括と下半期の目標をお願いします。
■チャリティーコンサート部会　　新川　　尚
　今月 29 日㈰にチャリティーコンサートが開
催されます。当日は 12 時位に旭公会堂へお集
まりください。
　会員協賛金としてお一人様 5,000 円以上のご
協力をお願いします。また、各会員の取引先へ
も協賛依頼をお願いします。
　チラシや協賛依頼文を用意していますので、
新川までお声がけください。
　皆様のご理解、ご協力を宜しくお願いします。

令和 5 年 1 月吉日 
各位   

横浜旭ロータリークラブ 
会長 安藤 公一 
幹事  新川 尚 

チャリティーコンサート部会  福村 正 
 

 
チャリティーイベントの協賛のお願い 

 
 拝啓、時下ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。 
 今年度も、横浜旭ロータリークラブ主催による東日本大震災へのチャリティーコンサートを下記の

要領で開催いたします。主な出演者は地域の中学校、高等学校の音楽部、軽音楽部に所属する生徒た

ちと当クラブや地域の有志です。開催のきっかけとなったのは先の東日本大震災です。被災地への復

興支援と軽音楽に取り組みつつも演奏機会に恵まれない生徒諸君の文化活動支援を抱き合わせる形

で開催しました。これまでの開催で地域の生徒の間でも大きな活動目標となり出演のない他校の先生

や生徒からも関心が高まっています。生徒たちにとってはコンサートに参加することで災害の記憶の

風化を防ぎ、コンサートの継続が復興支援に協力の意識が芽生えロータリーの奉仕活動への理解が広

まっています。5 回からは旭区長から中学生、高校生への教育的効果を評価され旭区の後援をいただ

けるようになりました。地区からは復興支援と次世代奉仕にロータリーの奉仕活動の浸透を加えた多

層的継続的奉仕活動として評価を受けています。最近ではコロナ感染拡大の影響で学生らの活動の場

が奪われています。感染防止対策を徹底したイベント開催は学生だけでは困難です。当会の開催が改

めて期待されています。さらには参加校の増加や卒業生の凱旋出演なども期待されております。様々

な面から開催意義は十分にありますがこのイベントを継続していくにはもはや１ロータリークラブ

だけでは対応困難となっています。今後、生徒たちや家族をはじめ関心のある地域住民の期待に応え

ていくにも地元からの支援が切に望まれるところです。今般の厳しい経済状況のなかとは存じますが

以上の状況をご理解いただきぜひご支援を賜りますようご高配のほどお願い申しあげます。 
尚、当日はこの日のために練習を重ねてきた生徒らの熱演が繰り広げられます。是非ご来観のほど

併せてご案内させていただきます。 
敬具 

記 
イベント名 第 10 回横浜旭ロータリークラブチャリティーコンサート 
日時  令和 5 年 1 月 29 日(月) 午後 1 時開演、午後 5 時 30 分終演予定 
場所  旭公会堂 
後援     旭区 
出演者  横浜市立左近山中学校音楽部、県立瀬谷高等学校フォークソング部、 

横浜隼人高等学校軽音楽部、横浜旭ロータリークラブ有志、他 
 
支援金送付先：横浜銀行二俣川支店 普通 6037201 横浜旭ロータリークラブ募金積立 会計 佐藤聖子 
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■友の紹介

ロータリーの友 1 月号の紹介　　　　田川富男
　1 月号は職業奉仕月間の特集が掲載されてい
ます。
P3・4 にて／「ロータリーの反」が発刊から
70 周年を迎えて、51 回のロータリー研究会に
合わせて 11 月 21 日に訪日された際にて、ジェ
ニファー・ジョーンズ 2022-23R I 会長が祝辞
のコメントを寄せています。
P 11 から／職業奉仕月問の特集として、私の
プライド、その仕事、あなたが「つくっている」
ものはと題して各クラブの会員からワンポイン
トコメントを発表しています。
P22 から／第 51 回のロータリー研究会 11 月
21 ～ 22 日に、神戸にて開催されました。との
記事、各分科会での発表があります。多少の政
治めいた内容も有りますが、でもやっぱりポリ
オでまとめています。
P26 か ら は ／ 10 月 24 日 各 地 の END POLIO 
NOW （ポリオデー）の様子を発表されている。
2590 地区では桜木町で開催されました。
P30 から／『友』70 年のバックナンバーが記
載されています。
■ニコニコ BOX
安藤　公一／北澤さん、本日の卓話宜しくお願
いします。妻の誕生日に素敵なお花をありがと
うございました。とても喜んでおりました。」
新川　　尚／北澤さん、本日の卓話宜しくお願
いします。
内田　　敏／北澤さん、本日の卓話宜しくお願
いします。楽しみにしています。
五十嵐　正／北澤さん、本日の卓話宜しくお願
いします。楽しみにしています。
関口　大樹／北澤さん、本日の卓話を楽しみに
しております。宜しくお願いします。
平子　智章／北澤さん、本日の卓話を楽しみに
しております。宜しくお願いします。
北澤　正浩／北澤は卓話を担当させていただき

ましす。趣味の話をしたかったのですが、前回
の反省を踏まえて、今回は少しだけまじめな話
をしたいと思っております。
■卓話「リフォーム詐欺について」　北澤　正浩 

　以前から「リフォーム詐欺」という言葉はよ
く耳にしていますが、最近注目されているリ
フォーム関連のあやしい集客方法についてお話
しさせていただきます。
　私も建設会社を営んでおりますが、新規の
集客について色々と試行錯誤しておりますが、
なかなかうまくいきません。建設会社が昔か
ら行っている手法としてチラシ・ポスティン
グ・見学会・紹介・訪問営業というのが一般的
でしたが最近の主流はホームページ・ＳＮＳ・
Facebook・Twitter・Instagram・YouTube・ポー
タルサイト等のインターネットを利用した集客
に力を入れた会社が多くなり、お客様の反応も
良いと聞いています。お客様からすれば手軽に
建設会社を検索し、選べる便利な仕組みではあ
りますが、手軽である故に騙されやすい危険性
があります。
　インターネットで検索するとリフォーム関係
のホームページでは怪しい謳い文句で集客を図
る会社が多数存在します。例として、「外壁塗
装で助成金がもらえる」というのがあります。
ネットで外壁塗装を検索すると、助成金を利用
してお得にできますと表示し、地域・規模・外
壁の状況・携帯電話番号まで入力すると最終的
には「助成金はでません」でお茶を濁してしま
うというパターンです。リフォーム会社として
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はお客の情報を簡単に取得し直接の営業に結び
つけることができ、しつこく営業をかけてきま
す。こういう会社は割高な工事を強引に勧める
ことが狙いです。
　現在、国が定めた外壁塗装向けの助成金や補
助金制度はありません。外壁塗装で助成金や補
助金を狙うとすると、市町村の制度を利用する
ことになります。そもそも補助される金額が 2
～ 10 万円程度と非常に少ないことや市町村の
予算が限られているケースが多く、申し込める
時期が限られ補助金を取得することは非常に難
しいです。そして、地元の横浜市では外壁塗装
におりる助成金 ( 補助金 ) 制度はありません。
横浜市には「住まいのエコリノベーション（省
エネ改修）」という補助金制度がありますがそ
の制度にも、外壁塗装は該当しません。そのた
め、外壁塗装工事で助成金 ( 補助金 ) を受け取
るのはまず無理です。もちろん全ての助成金が
悪用に結びつくことではありませんが、使いに
くい助成金・補助金を、いかにも簡単に使える
ように語る営業トークは悪徳業者が好んで使い
ます。「助成金で安くなりますよ」をメインに
打ち出しているホームページは疑ってかかるべ
きだと言えます。
　もう一つの例として、火災保険を利用したリ
フォームを推奨している組織があります。
　火災保険は、偶発的に起きた事故や災害に
よって建物や家具に損害を受けた場合にその損
害を補償してくれる保険です。また、火災保険
はマイホームを守るための住宅に関わるさまざ
まな損害リスクに備えることができる保険で

す。幅広く住まいの損害を補償しますが、あく
までも偶発的に起きた損害に対しての補償であ
るという事を理解しておきましょう。
　その火災保険を悪用し、損害を受けた住宅の
修理以外のことにも「保険が使える」と言っ
て勧誘する業者とのトラブルが増加していま
す。「火災保険の保険金だけでリフォームがで
きる」などと甘い言葉で勧誘し、実際の損害以
上の保険金申請を代行し、保険金が受け取るこ
とができると約３～４割の報酬を請求されるか
リフォーム工事の契約を結ばせようとするのが
手口です。もし保険金を受け取れないことが分
かっても「キャンセル料」「請求サポート費用」
と称して高額な代金を請求されるケースもある
そうです。
　リフォームに関わるグレーな事例をお話しさ
せていただきましたが、他にもネットには堂々
と広告を出している詐欺業者がいますので、十
分注意していただければと思います。
■次週卓話

2/1 ㈬→２/3 ㈮　横浜瀬谷 RC と合同例会

点鐘　18：30

場所　Aday（アデイ）二俣川銀座


